

Luxembourg, 12. Januar 2023

## Die CFL erwirbt Anteile an der Luxport-Gruppe

Zum 1. Januar 2023 erwirbt die CFL Anteile an der Luxport-Gruppe. Mit diesem Erwerb möchte die CFL-Gruppe ihren Güterverkehrsbereich, der bereits Eisenbahn- und Logistikaktivitäten umfasst, stärken und mit zusätzlichen Infrastrukturen und Aktivitäten wie Binnenschifffahrt oder Schüttgutlogistik diversifizieren.

Diese strukturelle Zusammenarbeit soll die Synergien zwischen den Frachtdienstleistungsangeboten der beiden Gruppen fördern, insbesondere durch die Stärkung des trimodalen Angebots Schiene/Straße/Binnenschiff von und zu den großen europäischen Seehäfen, durch die gemeinsame Entwicklung eines intermodalen Dienstleistungsangebots für Verlader, das sich auf die Straßentransporttätigkeiten von Lorang S.A., einer Tochtergesellschaft von Luxport, sowie auf die intermodalen Schienenaktivitäten von CFL intermodal S.A., einer Tochtergesellschaft von CFL multimodal, stützt, und auch durch eine bessere Nutzung der Komplementarität der Standorte Mertert und Bettemburg-Düdelingen.

Marc Wengler, Generaldirektor der CFL-Gruppe: „Wir verfolgen weiterhin unser Ziel, Luxemburg als multimodalen Hub Europas zu entwickeln. Eine strukturelle Zusammenarbeit zwischen der CFL-Gruppe und der Luxport-Gruppe wird es uns sicherlich ermöglichen, die strategischen Überlegungen und Investitionen für die Entwicklung der multimodalen Aktivitäten in Luxemburg in Zukunft besser auszurichten und so die Wettbewerbsposition des multimodalen Hubs Luxemburg in Europa zu stärken.“